

A l'attention de tous les licenciés du FMP et des familles

La saison 2021/2022 se prépare dès aujourd'hui.



Le bilan de la saison 2020/2021

Comme chacun d'entre nous, vous venez tous de vivre une année difficile en cette période de crise sanitaire et nous vous souhaitons d'en sortir plus fort que jamais. Peut-être en voyons-nous le bout, c'est ce que nous souhaitons tous.

Comme chacun d'entre nous, des secteurs d'activités ont été plus ou moins fortement impactés par cette crise, c'est le cas du secteur associatif dont nous faisons partie.

Pour toutes les associations sportives comme la nôtre, la saison 2020/2021 a été particulièrement perturbée par les successions de périodes de confinement et de couvre-feu qui nous ont été imposées depuis novembre 2020 et par l'arrêt des compétitions depuis cette date.

Dès lors, nous avons dû mettre les 2 salariés du club en chômage partiel et avons dû gérer la saison au gré des annonces faites par le gouvernement semaine après semaine.

Nous avons par ailleurs été contraints d'annuler toutes les manifestations sportives et extra-sportives que nous organisons chaque année pour faire vivre et avancer le club, notamment notre tournoi national U17 qui est l'occasion de rassembler autour des terrains en fin de saison un très large public intergénérationnel.

Dès que nous avons pu le faire, nous avons remis en place des entraînements pour nos jeunes et nos équipes seniors en appliquant les gestes barrières et les mesures sanitaires des protocoles établis par le gouvernement et la fédération française de football (FFF).

A ce sujet, nous tenons à remercier très sincèrement les éducatrices et les éducateurs bénévoles du club qui ont toujours répondu présents et qui se sont toujours adaptés à l'évolution de la situation.

Nous remercions également Kévin Souteirat pour le pôle Jeunes et Marco Faverjon pour le pôle Elite qui ont dû eux aussi s'organiser et se réorganiser au fil des semaines pour continuer à préparer et à conduire des séances d'entraînement adaptées à la situation sanitaire. D'une façon générale, même privés de match les weekends, les joueurs sont restés mobilisés et ont pour la plupart d'entre eux répondu présents.

Mais comment en vouloir à ceux qui se sont accrochés dans un premier temps et qui ont petit à petit décroché, c'est humain.

Le Gouvernement vient d'annoncer des mesures d'allègement des contraintes sanitaires pour les prochaines semaines, ce sera peut-être pour nous l'occasion d'organiser à partir de juin des manifestations sportives et extra-sportives qui permettront à toutes et à tous de se retrouver.

Aujourd'hui, l'heure est à la préparation de la prochaine saison. Nous savons qu'il va falloir s'employer pour remobiliser les jeunes et les moins jeunes afin qu'ils continuent à pratiquer leur sport favori avec les copains et les copines.

Les tarifs des licences pour la prochaine saison

A ce jour, il faut savoir que la FFF n'a annoncé aucun geste financier sur le prix des licences pour la saison prochaine.

Malgré cela, nous sommes convaincus que le club doit être au plus près des familles et de nos joueurs seniors pour les aider et les encourager à reprendre une licence pour l'année prochaine, la pérennité et le développement de notre association sont en jeu.

Le comité directeur a donc pris la décision d'appliquer exceptionnellement pour la saison à venir et pour toutes les catégories une réduction de 66% sur le prix des licences de la saison dernière. Par exemple, une licence qui coûtait 95 € l'année dernière coûtera 32 € cette année.

Ces dispositions tarifaires s'appliqueront à tous les licenciés.

Les tarifs détaillés des licences par catégorie sont disponibles auprès d'Annie au secrétariat du club et auprès des responsables techniques Kevin et Marco. N'hésitez pas à les contacter.

Les tenues pour la prochaine saison

Concernant les tenues d'avant et après-matches, le renouvellement si nécessaire pour les anciens licenciés ou l'achat pour les nouveaux licenciés ne sera pas imposé cette année.

Toutefois, leur acquisition restera possible au tarif habituel (se renseigner auprès d'Annie).

Nous rappelons ici qu'en raison de l'arrêt de la collection actuelle, les tenues vont devoir être renouvelées pour tous les licenciés du club en début de saison 2022/2023.

Si les conditions sanitaires permettent de l'organiser, nous mettrons en place cette fin de saison une bourse aux vêtements pour que les familles puissent échanger des tenues avec d'autres familles car nos petits et nos ados grandissent vite.

Pour conclure, nous souhaitons tous vous revoir dans les prochaines semaines pour partager des instants conviviaux.

N'hésitez pas dans votre entourage à parler de notre association et de ses valeurs pour nous rejoindre.

Dès maintenant, nous vous attendons nombreux pour soutenir et poursuivre l'aventure du FMP.

**Pour le comité directeur du FMP, uni et solidaire,
Le Président Christophe Souvignet,
Les co-Présidents Dominique Saint-Jean et Michel Tranchand
Les vice-Présidents Noël Brossy et Christophe Girodet**